



25.01.2021

Aktuelle Informationen zur Corona-Pandemie in der Stadt Geestland

- Die Zahl der Neuinfektionen mit dem Coronavirus, SARS-Covid-2, nimmt im Landkreis Cuxhaven erfreulicherweise eine positive Entwicklung, auch wenn über das Wochenende erneut 41 Personen an dem Virus erkrankt sind. Mit 137 Neuinfektionen in den letzten sieben Tagen liegt der Inzidenzwert im Landkreis aktuell bei 69,07. Im Gebiet der Stadt Geestland haben sich in der letzten Woche 10 Personen mit dem Coronavirus neuinfiziert, sodass der Inzidenzwert im Stadtgebiet aktuell bei einer Quote um die 30 bei 100.000 Einwohnerinnen und Einwohner liegt.

Zahl der Infektionen in der Stadt Geestland:

Anzahl der bestätigten Fälle:	374 (+5*)
Anzahl der wieder Genesenen:	321 (+7*)
Anzahl der Todesfälle:	26
Anzahl der noch Erkrankten:	27 (+5/-7*)
Zahl der Neuinfektionen der letzten sieben Tage im LK Cuxhaven:	137 (-35*)
Quote der Neuinfektionen pro 100.000 Einwohnerinnen und Einwohner:	69,07 (-17,65*)

* Veränderung zur Meldung vom 22.01.2021

- Ab heute tritt in Niedersachsen die neue Corona-Verordnung in Kraft und es gilt die neuen Regeln zu beachten. Dazu gehört eine verschärfte Maskenpflicht. Ab sofort sind in geschlossenen Räumen von Betrieben und beim Einkaufen im Handel sowie im Öffentlichen-Personen-Nahverkehr (ÖPNV) anstatt Alltagsmasken nur noch medizinische Masken (FFP2-Masken oder OP-Masken) zulässig. Dieses gilt auch für die dazugehörigen Parkplätze und Gebäude wie Haltestellen und Bahnhöfe. Für Kinder bis einschließlich 14 Jahre ist weiterhin eine Alltagsmaske ausreichend – Kinder bis einschließlich fünf Jahre sind gänzlich von der Maskenpflicht befreit.

Bleiben Sie gesund!